
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

平成３１年第１回志木市議会定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 子育て支援について

　公立保育園のあり方について

２ 福祉監査室について

　福祉監査室の業務について

３ 子どもたちの充実した教育環境について

   （１）小中一貫教育について

   （２）通級指導教室について

   （３）教育相談員について

２ 今 村 弘 志 1 安心安全対策の推進について

   （１）小中学校の通学路を中心とした防犯対策の取

　　組について

   （２）児童虐待防止の取組について

   （３）公園への防犯カメラの設置について

　　

２ 防災対策の推進について

　避難誘導標識について

３ 健康施策の推進について

　イヤホン・ヘッドホン難聴について

４ 障がい者施策の推進について

　補助犬の啓発について

３ 池ノ内秀夫 1 志木市水道事業運営の将来像について

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

教　育　長

教　育　長

担 当 部 長

担 当 部 長

答 弁 者

担 当 部 長

健康福祉部長

担 当 部 長

教　育　長

担 当 部 長

健康福祉部長
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順位 質　問　者

３ 池ノ内秀夫 　昨年１２月、改正水道法が成立し、民営化導入

については自治体の判断となっている。一方、も

う一つの柱である市町村の枠を越えた直営方式の

広域連携は既に、これまでも指摘されてきており

水道企業団として運営している自治体があるが、

本市の将来像をどう考えているか聞く

２ あきはね通りの歩道整備進捗状況について

　あきはね通りの歩行者と自転車通行の安全確保

対策として、平成２９年度から歩道整備が行われ

ているが、平成３０年度の進捗状況について聞く

４ 西 川 和 男 １ 教育施策について

　 （１）小・中学生のⅬＩＮＥ相談の導入について

   （２）小中学校体育館のⅬＥＤ照明の設置状況と今

　　後の取組について

　　

２ 行政施策について

　行政からの情報発信のための公式アプリの導入

について

３ 志木市水道事業の課題と今後の取組について

　 （１）収入減に対する取組について

   （２）施設の老朽化に対する取組について

　 （３）持続可能な水道事業経営に向けての取組につ

　　いて

４ これからの志木市の健康政策について

　 （１）健康施策から見えてきた課題について

   （２）新たな健康施策の取組について

担 当 部 長

答 弁 者

上下水道部長

健康福祉部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

(上下水道部長)

担 当 部 長

市　　　 長

都市整備部長

担 当 部 長

上下水道部長

担 当 部 長

上下水道部長
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順位 質　問　者

４ 西 川 和 男 　 （３）０次予防推進の考えについて

５ 多 田 光 宏 １ 児童虐待防止について

　児童虐待防止について

２ 小中学校への児童・生徒の携帯電話の持ち込みに

ついて

　小中学校への児童・生徒の携帯電話の持ち込み

について

３ 長期停電時における携帯電話充電サービスの提供

について

　長期停電時における携帯電話充電サービスの提

供について

６ 吉 川 義 郎 １ 市の安全対策について

　 （１）仮庁舎への移転に伴う利用者の車や自転車を

　　置くスペースの確保は検討しているのか。

　　特に志木駅前に仮庁舎が集中していることか

　　ら、周辺の安全対策と駐輪場の増設が必要と

　　考えるが検討しているのか

   （２）「空き家」問題の現状とその対策について

２ 教育環境の改善について

　 （１）電子黒板等の機器の整備と活用について

   （２）校務支援システムの推進について

　 （３）グローバル教育の推進について

   （４）プログラミング教育の推進について

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

答 弁 者

担 当 部 長
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順位 質　問　者

６ 吉 川 義 郎 　 （５）インターネットの利用に関する指針を作成し

　　た「元気に育つ志木っ子条例」の現状と課題

　　について

３ プレミアム付商品券について

　 （１）「プレミアム付商品券」への取組と今後のス

　　ケジュールについて

   （２）国の示すプレミアム率を上回る率に引き上げ

　　ることを検討できないか

７ 岡 島 貴 弘 １ 児童・生徒が安心安全に過ごすための取組につい

て

　 （１）校内における危険箇所の安全対策について伺

　　う

   （２）小中学校でのインターネットを理解し適切な

　　利用をするネットリテラシー教育について伺

　　う

　 （３）小中学校への携帯電話の持ち込みについて伺

　　う

   （４）「放課後志木っ子タイム」活動実績とその評

　　価及び来年度の取組について伺う

２ インフルエンザ予防の取組について

　保育園や学校、市庁舎等公共施設における児童

生徒、職員のインフルエンザ罹患状況、傾向、今

後の予防対策について伺う

３ 読書通帳の導入について

　本の貸し出しデータ印字サービス「読書通帳」

の本市導入について伺う

担 当 部 長

担 当 部 長

各担当部長

担 当 部 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

教　育　長

担 当 部 長

担 当 部 長

（担当部長）
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順位 質　問　者

８ 安 藤 圭 介 １ アートによるにぎわいづくりについて

   （１）にぎわいづくりに向けデザインマンホールや

　　マンホールカードの取組について

   （２）アートによるにぎわいづくりについて

２ フットサルコートの整備について

　フットサルコートの整備について

３ 三世代同居に向けた取組について

　三世代同居に向けた新たな取組について

９ 鈴 木 潔 １ せせらぎの小径について

　せせらぎの小径の車道を通行する自転車、歩行

者について

２ 交通政策について

　市道１０９６号線から市道１３１７号線までの

一方通行路の規制時間について

３ 昭和新道バス停について

　昭和新道バス停について

４ 水害対策について

　浸水想定区域等水害対策について

　

１０ 高 浦 康 彦 １ 志木市市制施行５０周年記念事業について

　 （１）非核平和都市宣言について

　 （２）記念冊子の発行について

　

教育政策部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

市　　　 長

市　　　 長

担 当 部 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

上下水道部長
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順位 質　問　者

１０ 高 浦 康 彦 　 （３）志木音頭（おどり）の普及について

２ 教職員の多忙化の解消について

　 （１）学校現場での教職員の残業等の現状について

　

　 （２）多忙化の解消に向けた具体策について

３ 子どもの虐待問題について

　 （１）子どもたちの虐待・ネグレクトの現状と対策

　　について

　

　 （２）スクールソーシャルワーカー・スクールカウ

　　ンセラーの配置の現状とスクールロイヤーの

　　配置の検討について

４ ごみの減量化対策について

　ごみの減量化の現状と改善について

５ 介護保険制度に係る問題について

　 （１）介護保険料の現行９段階方式から、さらなる

　　多段階方式への改定について

　

　 （２）地域密着型サービス事業所の職員の離職率と

　　適正配置について

６ 障がい者のスポーツ環境・機会の充実について

　第２期志木市スポーツ推進計画にある「障がい

者のスポーツ機会の充実」について

１１ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 管理業務委託について

健康福祉部長

市　　　 長

担 当 部 長

健康福祉部長

教育政策部長

教育政策部長

市民生活部長

担 当 部 長

健康福祉部長

副　市　長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長
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順位 質　問　者

１１ 水 谷 利 美 　ふれあい館「もくせい」の管理業務委託の見直

しについて

３ 下水道事業について

　経営戦略（案）の概要について

４ 新庁舎の見直しについて

　 （１）人工地盤はやめて、工事費の削減をすること

　　について

　 （２）ガラス張りの構造、外階段は見直しを行い、

　　現在と同様のフラット型の建物とすることに

　　ついて

　

　 （３）内部の吹き抜けは全面見直しを行い、効率的

　　な建物とすることについて

　 （４）市民ホールは取りやめ、市役所の機能に重点

　　を置く建物とすることについて

５ 少人数学級見直しについて

　 （１）市長の公約のまちづくり新３５の実行計画「

　　少人数学級の再検証」の３か年計画について

　 （２）民間の塾講師を教員として採用することにつ

　　いて、この方針はどのように議論され、いつ

　　決定したのか、併せて費用と配置方法につい

　　て

　 （３）公教育のあり方について

１２ 小 山 幹 雄 １ 安全対策について

   （１）東武東上線志木駅及び柳瀬川駅ホームの安全

　　対策のためのホームドア設置について

担 当 部 長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

教育政策部長

市民生活部長

市　　　 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

市　　　 長

上下水道部長

市　　　 長
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順位 質　問　者

１２ 小 山 幹 雄    （２）柏町一丁目地内の市道１２６２号線と市道１

　　４３０号線との交差点の交通安全対策につい

　　て

２ ＡＥＤについて

　ＡＥＤの設置場所について 担 当 部 長

担 当 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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